
日時 14　時　00　分 ～ 15　時　00　分

場所 1階　相談室

出席者

事業者 2 名 市職員 1 名

利用者 0 名 包括職員 0 名

利用者家族 0 名 有識者 1 名

住民代表 0 名 介護相談員 0 名

議題

事業者からの活動状況報告

・平成28年12月入居者状況（入居者29名（男性3名、女性26名）そのうち入院女性1名）

・施設の取り組み

ボランテイア　10月14日（金）11月11日（金）　傾聴ボランテイア「楽花生」　10月11日（火）11月8日(火）　日本のお手玉の会　　

　　　　　　　　11月30日（水）ソコラバンド（ボランテイア）唄・楽器演奏・フラダンスなど

　　　　　　　　11月14日（土）15日（日）作品展（障害児童デイサービスによる）書道、絵画、物つくりなど

夕食レク　　12月6日（火）入居者に夕食「おでん」を提供。好きな具を選んで頂き、アツアツのものを提供

おやつレク　　10月９日（日）スイートポテト　11月13日（日）喫茶（ケーキ、ドリンク）　

活動状況報告に対する評価

松が苑→11月頃、皆で鍋を囲みたいという意見がでました。何が食べたいか意見を募った所、「おでん」が食べたいという意見が

　　　　　だされ、12月6日に開催しました。食事形態が各々違いますが、できるだけ食事形態を崩さないように調理ハサミを使い

　　　　提供した所、普段は食事量が少ない方でも雰囲気や皆で鍋を囲む事がうれしかったのか大変好評でした。

　　　　　また、他の鍋も食べたいと言った声が聞かれ職員も次は何をしようか、はりきっていました。

有識者→参加された方は、皆さん大変喜ばれたと思います。今後も、続けて行かれてはよいと思います。

運営推進会議からの要望・助言

松が苑→前々回の会議で地域向けのアンケートについて「たたき台」ができました。本来、前回にお話し予定でしたが、欠席

　　　　　　者が多く、今回に至りました。

有識者→文面一部訂正をして頂き、それを私に提出して頂ければ、まずは、古室2丁目の方々にお配りさせて頂きます。

松が苑→アンケートについては、あくまでも介護の相談や介護保険などの説明をメインとし、いつでも困り事があれば相談

　　　　　　できる身近な施設と認識してもらえるように取り組んでいきたいと思います。

　　　　　　アンケートは出来上がり次第、お持ちさせて頂きます。

市職員→相談業務などで必要であれば協力します。

その他

次回開催平成29年　1月26日（木）14時予定

（地域密着型特別養護老人ホーム　松が苑）　第　8回　運営推進会議議事録

平成28　年  12　月　7日


